

Der große Ausflug - aber wohin?

13.12.15

(von Antonia Spies, 5c)

Am Mittwoch, den 2.12.15 gingen wir, die Klasse 5c, von der Diltschule aus zum Staatstheater. Die anderen 5. Klassen waren auch dabei.

Zuerst sind wir am Denkmal der Synagoge auf der Coulinstraße vorbeigelaufen.

Danach ging es quer durch den Wiesbadener Weihnachtsmarkt. Als wir die Wilhelmstraße überquert hatten, waren wir endlich da! Das Staatstheater machte wie immer einen schönen Eindruck.

Im Theater angekommen gaben wir die Jacken an der Garderobe ab.

Später durften wir dann in den Zuschauerraum.

Dort war es schwierig, Plätze zu finden, wo man neben seinen Freunden sitzen



Foto: Prof. Dieter Müller



Wikimedia commons

konnte. Als jeder einen Platz gefunden hatte, wurde es